

## 0.1 Préjugés

<http://mathilde.local/quen-penser/> Nous avons des à priori (ex : vérifier est une perte de temps au contrôle, ...) des croyances qui nous desservent, parfois, quand elles sont erronées ou trop vague (ex : il faut mettre au même dénominateur, il faut passer de l'autre côté...).

Parmi les préjugés, prendre au pied de la lettre et ne pas voir plus loin que le bout de son nez, me semblent être les premiers à garder à l'esprit.

### **Un mot peut en cacher un autre**

Descartes, en mettant la problématique est le faux dans le même sac, s'évite d'avoir aller différencier, et sans doute faut-il voir dans la recherche d'un critère unique de réponse qui définirait le répondre une fois pour toutes ceux qui devrait lui permettre d'éviter toute confusion possible. Ce sera le langage mathématique qui sera le nouveau garant et le seul critère de démarcation, et il devra fournir un type de certitude qui deviendra même le modèle unique des réponses dans tous les domaines du savoir, du moins autant que faire se peut. C'est un peu court, vu tout ce qui est laissé de côté, mais la mathématisation, quand elle possible a au moins le mérite de « marcher ».